
0.0 Procédures 

Ari propose l’ouverture de la rencontre. 

Émilie appuie 

0.1 Praesidium  

Ari propose Taha à l’animation et Pascale au secrétariat. 

Émilie appuie. 

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal :  

0.2.1 H22-08 – 28 avril 2022  

 Taha propose d’indiquer que ce n’est pas le PV de la dernière rencontre. 

 Ari appuie. 

0.3 Suite du procès-verbal  

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour  

Taha propose l’ODJ avec les modifications suivantes : 

2.0 devient 1.0 

Ajout du point 1.5 Archiviste 

Retrait du point 2.3 (devenu 1.3) AGEnda 

Retrait du point 1.4.4 (devenu 2.4.4) 

Retrait du point 3.2 

Retrait du point 5.1 

Retrait du 6.1 

Retrait de 1.3 (devenu 2.3) 

Émilie appuie 

0.5 Déclarations  

Ari déclare fuck l’admin 

Émilie déclare fuck la garda 

Juju déclare qu’il a oublié sa clé 

0.6 Régie et / ou réflexion : date du prochain Bureau exécutif  

Ceci est le dernier BE de Taha 

0.7 Reconnaissance du territoire  

1.0 Affaires Internes  

1.1 T.C. H22-05, 04 mai 2022 : retour  

Taha propose un mandat :  



CONSIDÉRANT le mandat adopté par le syndicat des profs (CSN) d’organiser une journée 

institutionnelle le 30 septembre 2022; 

CONSIDÉRANT les revendications historiques de justice sociale et environnementale ainsi que la 

réconciliation avec les autochtones de l’AGECVM; 

CONSIDÉRANT que le syndicat des profs partage les mêmes valeurs déclarées dans le considérant 

précédent; 

CONSIDÉRANT que l’AGECVM a refusé en TC de signer la lettre pour cette journée-là et que le 

syndicat des profs a fait de même; 

CONSIDÉRANT que la journée institutionnelle de 2019 a eu un succès monstre et a grandement aidé 

à la mobilisation subséquente; 

CONSIDÉRANT que la direction souhaite absolument avoir une déclaration commune pour cette 

journée; 

CONSIDÉRANT que la direction, il y a trois ans, a promis d’atteindre des objectifs avant-gardistes, 

tout en mettant en place de nouvelles structures dans l’admin pour aider à les réaliser; 

QUE l’AGECVM mobilise, organise et mette en place cette journée avec comme objectif principal la 

transition écologique, la justice sociale, l’anticapitalisme et la réconciliation avec les premières 

nations; 

QUE l’AGECVM organise le tout dans une optique de collaboration inter-syndicale; 

QUE l’AGECVM travaille avec les acteurs de la communauté du CVM dans la mise en place et la 

mobilisation; 

QUE l’AGECVM soutienne la mise en place de cette journée (30 septembre) dans une optique de 

solidarité syndicale de lutte populaire et de justice climatique, ainsi que pour les premières nations; 

Ari appuie. 

 Émilie propose l’amendement suivant : 

 QUE l’AGECVM organise des ateliers et des conférences de sensibilisation et de mobilisation. 

 Ari appuie 

AU 

1.2 L’Exilé : suivi  

RAS 

1.3 AGEnda 22-23 :  

1.3.1 Irrégularités consultation I et demandes L. Baril  

 RAS 



1.3.2 Choix graphiste à confirmer + contrat  

 Taha informe que Rosalie Lemire laisse le contrat (insérer courriel de confirmation). 

 Taha propose : 

 Que le contrat et le prix de 2500$ soient attribué à Patrick Deschênes et Lorianne Tassé-

 Messier. 

 D’octroyer 833.33$ comme prix de compensation à Rosalie Lemire. 

 Émile appuie 

 AU 

1.3.3 Illustrations confirmées  

 Taha propose d’accepter les résultats et de distribuer les prix monétaires en 

 conséquence. 

 Émilie appuie 

 AU 

1.4 Usager malsain 

Taha indique qu’il va s’assurer que la direction soit mise au courant de la situation et prennent des 

mesures à l’égard d’Olivier Lizotte. 

1.5 Archiviste 

Taha propose d’octroyer le droit de parole à Julien Crête-Nadeau. 

Émilie appuie 

Rapport verbal de Juju, le rapport écrit sera à la fin du contrat de l’archiviste : 

Aménagement du local presque complété; 

Élagage des documents désuets 85% fait; 

Catégorisation des documents 85% fait; 

Système d’indexation à 4 chiffres au stade brouillon; 

Préservation des documents dans des pochettes de plastique; 

Il faut buster un lock, matériel nécessaire; 

Ordinateur sur mesure monté pour récupérer les archives numériques à partir de 2005; 

Demande de mise en contact avec les gens du site web pour mettre un onglet Archives; 

Mise du matériel sur une base de données compatible avec le système d’index de Juju; 

Demande de modifier le contrat afin de le prolonger pour que Juju finisse ses 420 heures. 

 Taha propose que le contrat de Julien Crête-Nadeau en tant qu’archiviste de l’AGECVM soit 

 prolongé jusqu’à fin juillet. 



 Émilie appuie 

 AU 

2.0 Affaires courantes 

2.1 Nouveau site web : suivi  

Les gens du site vont travailler à temps plein à partir du 30 mai afin qu’il soit prêt pour le mois 

d’août. 

2.2 Concours étiquettes bières AGECVM : suivi  

CONSIDÉRANT le vote des membres du jury basé sur un mode de scrutin uninominal à un seul tour, 

Classement : 

1ère place Rosalie Lemire (3 votes) 

2e place Mia Beauregard (2 votes) 

3e place Constance Dugauguez et Michaëlle Reneault (1 vote) 

Tous les autres n’ont pas eu de votes 

Taha propose que les gagnants soient déclarés publiquement et que les prix soient distribués aux 

gagnants. Lorsque le prix prévu était de la bière, remplacer celle-ci par une compensation financière 

équivalente à la valeur. 

Émilie appuie 

AU 

2.3 Ukraine : suivi (Christopher Gyorffy) + Soirée sensibilisation sur l’Ukraine : retour  

2.4 Plan d’action H22 : SUIVI  

2.4.1 Assurer une transition du savoir entre les exécutifs  

 RAS 

2.4.2 2023 : Rénovations du 3ème étage : que les revendications de l’AGECVM soient  

  entendues par la Direction du CVM (Revendications AGECVM et Comités) : retour  

  réunion du 11-05-22  

 Un contre-plan va être proposé bientôt pcq l’admin a écouté Taha. 

2.4.3 10ème anniversaire de la grève de 2012  

 Taha propose de mandater Pascale pour partager les posts de 2012 sur St Denis 

 Émilie appuie 

 AU 

2.4.4 Exigences de l’AGECVM vis-à-vis de la gestion de la pandémie  



2.4.5 Assurances collectives, AMF et ASEQ : mandat – réponse demande consultation AMF et 

  contact autre Assos (Voir T.C. H22-05)  

 Émilie propose de mandater Taha pour qu’il écrive la lettre à l’AMF. 

 Ari appuie 

 AU 

2.5 Bureau exécutif  

RAS 

2.5.1 Postes vacants  

2.5.1.1 Responsable à la Trésorerie  

2.5.2 Délégué.e.s  

3.0 Affaires Externes  

3.1 Interassociatif : rencontre : samedi 28 mai 2022  

RAS 

3.2 Coalition Soulèvement étudiant du Québec : suivi  

4.0  Pédagogie  

4.1  Comité disciplinaire  

RAS 

5.0 Mobilisation 

RAS 

5.1 Ateliers / Conférences d’organisme militants : suivi 

 RAS 

6.0  Socioculturel 

RAS 

7.0 Information 

Le projet de refaire la paperasse d’info aura lieu au courant de l’été. 

8.0 Affaires diverses 

9.0 Levée 

Ari propose la levée 

Pascale appuie 

AU 

Slayyyyy 


